

Penjelasan Item-Item *Islamic Social Reporting Index* (indeks ISR)

	Items of Disclosure	Pengertian	Keterangan
A	Finance and Investment Theme (Aktivitas yang mengandung riba)		
1	Riba Activities	Aktivitas yang mengandung riba	
2	Gharar	Gharar adalah sifat memastikan adanya ketidakpastian, yang dilarang dalam islam	Mulawarman (2007)
3	Zakat	Adanya pendistribusian zakat oleh pihak bank, baik itu dari nasabah maupun dari bank itu sendiri	Maali, Casson dan Napier (2006)
4	Late Repayments and Insolvent Clients/Bad Debts written-off	Kebijakan dalam mengatasi keterlambatan pembayaran oleh insolvent clients	
5	Current Value Balance Sheet	CVBS sebagai pengganti Balance Sheet	Mulawarman (2007)
6	Value Added Statement	VAS sebagai pengganti Income Statement	Mulawarman (2007)
B	Product and Service Theme (Produk dan Jasa)		
7	Green product	Produk ramah lingkungan. Dalam konteks perbankan, bisnis hijau dipersepsikan dengan penyaluran kredit yang ramah lingkungan atau dikenal dengan istilah kredit hijau (green lending). Kredit hijau dapat diartikan sebagai fasilitas pinjaman dari lembaga keuangan kepada debitor yang bergerak di sektor bisnis yang tidak berdampak pada penurunan kualitas lingkungan maupun kondisi sosial masyarakat	Susanti (2011)
8	Halal status of product	Halal Haram menunjukkan apa yang boleh dan tidak boleh dilakukan sebagai seorang Muslim	Othman, Thani dan Ghani (2009)
9	product safety and quality	Kualitas dan keamanan produk. Kualitas produk dari awal, misalmnya bahannya terbuat dari apa, bagaimana proses pembuatannya, dijual harga berapa, bagaimana kekuatan	Sofyani, Ulum, dkk (2011)

		produk dipasarkan, style, ada tidaknya layanan purnajual (garansi, service berkala gratis). dibank, produk perbankan bisa berupa penjelasan akurat tentang produk mereka	
10	customer complaints	pengaduan nasabah	
C	Employees Theme (Karyawan/Tenaga Kerja)		
11	Nature of work	Sifat pekerjaan, jam kerja per hari, cuti kesehatan, tahunan, dan kesejahteraan, gaji, dan lain-lain	Othman, Thani (2010)
12	Education and training	Pendidikan dan pelatihan karyawan perbankan syariah	
13	Equal opportunities	Kesempatan yang sama, tidak memandang siapa dia, yang penting kalau kerjanya baik, maka dia dapat diterima dan bekerja diperusahaan tersebut.	Sofyani, Ulum, dkk (2011)
14	Employee involvement	Keterlibatan karyawan dalam suatu pekerjaan. Misalnya : mengambil keputusan di perusahaan saham harus meminta pendapat/persetujuan dari pemegang saham yang lain, yang notabene banyak pemegang sahamnya.	Sofyani, Ulum, dkk (2011)
15	Health and safety	Kesehatan dan keselamatan karyawan/pekerja	
16	Working environment	Lingkungan/suasana pekerjaan	
17	Employment of other special	Pekerjaan khusus lainnya- kelompok tertentu (yaitu cacat, mantan narapidana, mantan pecandu narkoba)	
18	Higer echelons perform the congregational prayers	Pejabat tinggi di perusahaan melaksanakan sholat berjamaah dengan manajer tingkat bawah dan menengah.	
19	Muslim employees are allowed to perform obligatory	Karyawan muslim diperbolehkan untuk melakukan shalat wajib mereka selama waktu tertentu dan puasa selama bulan Ramadhan pada hari kerja mereka.	

20	proper place of worship	Tempat yang layak untuk ibadah bagi karyawan.	
D	Society Theme (Sosial/masyarakat)		
21	Shadaqah	Shadaqah ialah segala bentuk nilai kebajikan yang tidak terikat oleh jumlah, waktu dan juga yang tidak terbatas pada materi tetapi juga dapat dalam bentuk non-materi.	Firdaus (2011)
22	Waqaf	Waqaf diartikan sebagai penahanan hak milik atas materi benda (al-‘ain) untuk tujuan menyedekahkan manfaat atau faedahnya (al-manfa'ah)	Firdaus (2011)
23	Qardhul hasan	Benevolence loan, suatu pinjaman yang diberikan atas dasar kewajiban sosial semata, dalam hal ini si peminjam tidak dituntut untuk mengembalikan apapun kecuali pinjaman, sifatnya tidak memberi keuntungan finansial.	Insiyroh (2010)
24	Employee volunteerism	Karyawan sukarelawan, berkaitan dengan kegiatan sosial, ketika perusahaan tersebut melakukan kegiatan sosial maka secara otomatis karyawannya ikut terlibat dalam kegiatan sosial tersebut.	Sofyani, Ulum, dkk (2011)
25	Scholarship	Beasiswa	
26	Graduate employment	Lulusan kerja, misalnya dari D3, S1, S2, S3, atau yang lainnya	
27	Youth development	Berkaitan dengan pengembangan generasi muda.	
28	Underprivileged community	Masyarakat kurang mampu.	
29	Children care	Perlindungan atau pemeliharaan anak.	
30	Social activities	Aktivitas sosial, misalnya bantuan bencana alam, penyaluran dana zakat, shadaqah, dan lain-lain.	

31	Sponsoring	Mensponsori acara/kegiatan kesehatan masyarakat, proyek rekreasi, olahraga, event budaya, dan lain-lain.	Othman dan Thani (2010)
E	Environment Theme (Lingkungan)		
32	Conservation of environment	Perlindungan atau pemeliharaan alam/lingkungan	
33	Endangered wildlife	Berkaitan dengan satwa liar yang terancam punah (margasatwa).	
34	Environmental pollutio	Pencemaran lingkungan.	
35	Environmental education	Berkaitan dengan pendidikan tentang lingkungan.	
36	Environmental products/process related	Hubungan produk terhadap lingkungan	
37	Environmental audit	Audit lingkungan.	
38	Enviromental policy	Kebijakan lingkungan.	
F	Corporate Governance Theme (Tata Kelola Organisasi)		
39	Shariah compliance status	Status kepatuhan syariah, pernyataan dari Dewan Pengawas Syariah	
40	Ownsersip structure	Struktur kepemilikan/pemegang saham.	
41	BOD structure	Struktur direksi.	
42	Declaration of forbidden activities	Pernyataan kegiatan dilarang, seperti praktek monopoli, penimbunan barang yang dibutuhkan, manipulasi harga, praktik bisnis penipuan, perjudian.	
43	Anti-corruption policies	Kebijakan anti-korupsi.	